
備　考

１． 谷　　進介 １． 煙樹海岸活性化（基本構想）について

① 水産加工販売施設。

② 煙樹海岸キャンプ場。

③ 第１若もの広場改修工事。

２． 山﨑　悦子 １． 住民健康診断について

① 脳ドック、心・血管ドックのドック項目を追加しませんか。

② 全ての喀痰細胞診検査対象者が検査を受けられるようにしませんか。

③ 集団健診検査項目に、前立腺癌PSA 検査も選択できるようにしませんか。

２． 旧三尾小学校跡地について

① 閉校当時に小学校跡地の活用方法について、どのような検討がなされたので

しょうか。

② 管理・運営に関する条例等は整備していますか。

③ マスタープランにある跡地整備計画について、既に検討されているのでしょう

か。

④ 現在、校舎を含め、跡地の利用状況に問題はないですか。

⑤ 遊具も整備の上、跡地に公園を設置しませんか。

３． 高齢者外出支援事業について

①  地理的条件や路線バス運行の有無による支援額面の配慮は不可能でしょうか。

３． 古山　経生 １． 煙樹海岸キャンプ場の充実を

① 煙樹海岸キャンプ場に小川と足湯の設置を。

２． 中高生に集いの場を

① バスケットのハーフコート設置の検討後却下された理由は。

② バスケットのハーフコート以外の代替案は。

４． 碓井　啓介 １． 煙樹海岸活性化基本構想の中の水産加工販売施設について

① 副町長からの説明にあった、委託した会社の調査の内容、結果とは。

② B/Cの根拠また計算式とは。

２． 町制施行70周年記念事業について

① 記念事業の計画と進捗状況は。
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５． 北村　龍二 １． 小学校統合後の跡地はどうするのか 町長

① 両小学校統合後の跡地は、町はどうしていくのか。

２． 当町の不登校問題について 教育長

① 当町における不登校生徒、町からみて多く感じていますか。少ないと感じます

か。

② その子供達のことを考えて何かの取り組みを行っていますか。

③ 不登校の現状と訪問支援員の業務というのが和歌山県教育委員会から発信され

ているのはご存知でしたか。

６． 鈴川　基次 １． 「ＮＰＯ法人 日ノ岬・アメリカ村」の現状と今後、その役割

① 先日の「フロム・ミオ・三尾科研パブリックヒストリー」国際シンポジウムの

感想とＮＰＯの取り組みの総括。

② ＮＰＯ法人が現在果たしている役割と今後について。
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